

Bonjour à tous,

A mi-parcours de ces vacances de fin d'année si singulières, nous tenions à remercier tous les acteurs de Valmorel, commerçants, hébergeurs, prestataires, moniteurs, partenaires institutionnels, qui par leur engagement et leur générosité contribuent aux excellents retours que nous avons des vacanciers.

Voici quelques-uns de ces retours, déposés ces derniers jours à l'accueil de l'Office de tourisme ou témoignés auprès des animateurs :

« Malgré le manque de ski, nous passons un super séjour, animations et commerçants top » (Famille du Morbihan)

« Nous revenons de deux jours en haute Tarentaise, et nous sommes surpris de l'ambiance de la rue de Valmorel, tous les commerces sont ouverts. Merci pour les efforts fournis » (Couple de retraités du Calvados)

« Equipe chaleureuse, accueil top » (Famille de Paris)

Comme redouté et en raison de la fermeture des remontées mécaniques, la fréquentation touristique n'est pas au rendez-vous. Mais tous mobilisés, nous avons su montrer la force de Valmorel, et à l'heure où de nombreuses stations ne proposent aucun commerce ouvert ni aucune animation, Valmorel montre une image extrêmement positive.

Merci à tous !

Bon courage pour cette deuxième semaine.

Nous vous souhaitons de belles fêtes de fin d'année.

Jean-Christophe Grognet, Président de l'Office de tourisme  
Matthieu Magnin et l'ensemble de l'équipe de l'Office de tourisme